

Le Parquet vénézuélien a demandé 67 arrestations et 142 perquisitions



La Havane, 10 avril, (RHC)- Le Parquet vénézuélien a rapporté, dans un bilan des dernières 72 heures, que 67 mandats d'arrêt et 142 perquisitions ont été demandés dans tout le pays, dans le cadre d'une vaste opération anti-corruption déclenchée le mois dernier.

C'est ce qu'a annoncé sur Twitter le procureur général Tarek William Saab, qui a déclaré que ces actions judiciaires sont entreprises par l'État vénézuélien pour punir les mafias des systèmes Pdvsa-Crypto et de la Corporation Vénézuélienne de Guayana, entre autres.

Mercredi dernier, lors d'une conférence de presse, M. Saab a annoncé l'arrestation d'un total de 51 personnes liées à différents systèmes, dont le cas de PDVSA-Crypto, avec 34 personnes arrêtées et inculpées, y compris des fonctionnaires et des opérateurs.

Dans cette "lutte implacable" contre la corruption au sein de la compagnie des pétroles du Venezuela, PDVSA 31 intrigues ont été dévoilées de 2017 à ce jour, avec 127 personnes enquêtées, 10 sont en phase préliminaire, 16 sont en procès et 75 ont été condamnées, pour un total de 228, a-t-il détaillé.

Avec les 34 du schéma PDVSA-Crypto, il y a désormais 262 personnes poursuivies pour ces crimes au sein de l'industrie des hydrocarbures, a-t-il précisé.

Les forces de sécurité ont également arrêté neuf personnes de la société Corporation vénézuélienne de la Guayana, dont le président et les vice-présidents, y compris le chef de l'entreprise sidérurgique Orinoco.

Six autres détenus sont liés au système judiciaire, un maire (Las Tejerías, État d'Aragua) et un autre à l'entreprise Cartonés de Venezuela.

Parmi les nouvelles arrestations figurent Hugo César Cabezas Bracamontes, directeur de cette dernière entreprise ; Aquino Bisano, qui a travaillé comme assistant de l'ancien président du Circuit judiciaire pénal de la zone métropolitaine de Caracas, qui a déjà été inculpé.

En outre, Loreannys Mariana Mejías, assistante parlementaire, et Fabiola Torrealba, secrétaire du juge Mascimino Márquez, ont comparu devant les avocats il y a quelques jours.

M. Saab a souligné la lutte ardue contre la corruption en général, y compris au sein du ministère public, où 361 fonctionnaires ont été poursuivis, dont des procureurs provisoires, adjoints et supérieurs pour s'être écartés "du droit chemin", dont 293 ont fait l'objet de poursuites, a-t-il déclaré.

Il a souligné que ce chiffre est historique, mais "nous devons donner l'exemple au niveau interne", et a insisté sur la confiance et le prestige d'une institution qui est la clé de l'institutionnalité du pays.

Les citoyens doivent dénoncer lorsqu'ils connaissent les fonctionnaires en interne, lorsqu'ils ont connaissance d'une quelconque irrégularité, a-t-il ajouté.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319208-le-parquet-venezuelien-a-demande-67-arrestations-et-142-perquisitions>



Radio Habana Cuba